

# *Le FMI réduit les perspectives de l'économie mondiale*

---



Washington, 27 janvier (RHC) La croissance de l'économie mondiale se réduira cette année à 4,4 pour cent, en raison de la pandémie de Covid-19, de la hausse des prix de l'énergie et des pressions inflationnistes, a estimé aujourd'hui le FMI.

Pour le Fonds monétaire international (FMI), il s'agit d'une réduction par rapport aux 5,9 % de l'année dernière et aux 4,9 % prévus en octobre, ce qui aura des implications pour l'Amérique latine et les Caraïbes.

Selon ses prévisions, les États-Unis, la plus grande économie du monde, enregistreraient une baisse de 4 %, car ils n'ont pas la relance économique du plan de dépenses sociales proposé par le président Joe Biden, qui stagne maintenant au Congrès.

Les perturbations des chaînes d'approvisionnement et les tentatives de la Réserve fédérale d'augmenter les taux d'intérêt afin d'amortir les pressions inflationnistes croissantes pèsent également sur la plus grande économie mondiale.

Dans le cas de la Chine, les prévisions tablent sur une croissance de l'économie de 4,8 pour cent, tandis que dans la zone euro, la croissance sera de 3,9 pour cent, ce qui est bien en dessous de ce qui a été réalisé l'année dernière.

Dans son rapport sur les perspectives économiques mondiales, le FMI a réservé à l'Amérique latine et aux Caraïbes une augmentation d'à peine 2,4 pour cent cette année.

Dans son rapport sur les projections économiques, la Banque mondiale a également indiqué à l'avance que l'économie mondiale ralentirait, passant de 5,5 pour cent en 2021 à 4,1 pour cent en 2022 et à 3,2 pour cent en 2023.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284225-le-fmi-reduit-les-perspectives-de-leconomie-mondiale>



**Radio Habana Cuba**